

Willkommen zur 51. Basler Münzenmesse vom 11. Februar

NUMIS-POST

Monatszeitschrift und
Offizielles Vereinsorgan
Numismatische Vereine:
Bern, Genf, Solothurn,
Tessin, Zürich

Verlag:

NUMIS-POST
Postfach
CH-7310 Bad Ragaz
Tel. 081 511 04 04
Mail: info@numis-online.ch
www.numis-online.ch

Anzeigen:

NUMIS-POST
Postfach
CH-7310 Bad Ragaz
Tel. 081 511 04 04
Mail: info@numis-online.ch

Satz & Druck:

Typotron AG
Hofstetstrasse 14
CH-9300 Wittenbach
Tel. 071 243 55 66
Mail: djejen@typotron.ch

Bankverbindungen:

Raiffeisenbank
Oberes Rheintal
CH-9464 Rüthi
Konto: 34725.01
Clearing-Nr: 81297
Postfinance
CH-9020 St. Gallen
Konto: 90-8399-2

Die NUMIS-POST ist im
Abonnement, in Münz-
handlungen und am Kiosk
erhältlich. Einzel Exemplare
können auch beim Verlag
bestellt werden.

NUMIS-POST erscheint
monatlich im 57. Jahrgang
Einzelpreis CHF 5.–
plus Versandkosten

Abonnementspreise:
Jahresabonnement Schweiz
CHF 48.–

Das Abonnement ver-
längert sich automatisch,
wenn nicht vier Wochen
vor Ablauf gekündigt wird.
ISSN: 1424-9383

Copyright: NUMIS-POST

Liebe Besucherinnen und Besucher
Liebe Ausstellerinnen und Aussteller

Bereits ist das neue Jahr 2024 zur Routine gewor-
den. Die ersten Münzenmessen in New York, in
Nagoya, Berlin und London haben schon stattge-
funden – heute ist Basel dran. In den letzten Jahren
wurde es immer schwieriger, solche Anlässe erfolg-
reich durchzuführen. In Genf gibt es seit Längerem
keinen solche Börse mehr, aber auch die anderen Münzenmessen kämp-
fen um Aussteller und Besucher, und das gilt europaweit so. In der letzten
Numis-Post erfuhren wir, dass die BERNA von Reto Schrag übernommen
wird. Er wird viel Herzblut und Kraft in diese Aufgabe stecken.



Auf dringende Bitte von Albert Beck, Gründer der Basler Münzenbörse,
übernahm der Numismatische Verein Zürich im Jahr 2017 die Organisa-
tion des Anlasses, um zu garantieren, dass dieser bedeutende numisma-
tische Event weitergeführt werden konnte.

Als Verantwortliche für die Basler Münzenmesse haben wir uns klar
dafür ausgesprochen, den traditionellen Anlass auch 2024 durchzuführen,
trotz immer weniger Ausstellern. Leider sind einzelne der treuen
Teilnehmer nicht mehr aktiv oder verstorben, und einige Händler finden,
dass es ihnen zu viel Arbeit macht, an einem Sonntag nach Basel zu kom-
men.

Sie hören meine Besorgnis heraus, wie es um die Münzenanlässe in un-
serem Land steht. Der Blick von vielen Sammlern reduziert sich leider
darauf, in den Bildschirm von Internetanbietern zu starren. Das ist weni-
ger aufwändig, als früh aufzustehen, um eine Messe zu besuchen.
Wir jedoch haben ein Gegenargument. Nur wenn Sie Gleichgesinnte
treffen, mit ihnen fachsimpeln, vergleichen und handeln können, erle-
ben Sie den süßen Duft der weiten numismatischen Welt.

Es braucht uns alle, und deshalb fordere ich Sie auf. Kommen Sie doch
auch dieses Jahr nach Basel. Wir freuen uns auf Sie!

Ruedi Kunzmann, Präsident Numismatischer Verein Zürich